

Medienmitteilung

Personelle Veränderungen beim Kies- und Sandwerk Hubel

Nach über zwei Jahrzehnten personeller Konstanz kommt es im Kies- und Sandwerk Hubel zu bedeutenden personellen Veränderungen: Peter Zürcher, langjähriger Betriebsleiter, tritt Ende Januar 2026 in den wohlverdienten Ruhestand. Seine Nachfolge wird Peter Freiburghaus übernehmen. Der aktuelle Betriebsleiter-Stv. arbeitet ebenfalls seit 2002 im Betrieb und greift auf umfassende Erfahrung zurück.

Peter Zürcher übernahm die Leitung des Kies- und Sandwerks Hubel am 1. Januar 2002. Seither prägte er das Werk während seiner 24-jährigen Tätigkeit als Betriebsleiter massgeblich und betreute zahlreiche Projekte sowie Entwicklungsschritte mit grossem Engagement. Der Gemeinderat und die Ortsbürgergemeinde Schöffland sprechen Peter Zürcher ein grosses Dankeschön aus: Für seinen ausserordentlichen Einsatz, für seine beeindruckende Betriebstreue und für das über all die Jahre hinweg gelebte Verantwortungsbewusstsein. Schon heute wünscht ihm der Gemeinderat eine geruhige Zeit voller Freude, Gesundheit und neuer Erlebnisse.

Die Nachfolge in der Betriebsleitung übernimmt per Februar 2026 Peter Freiburghaus, der ebenfalls seit über 20 Jahren dem Kies- und Sandwerk angehört und in den letzten 18 Jahren als Betriebsleiter-Stv. tätig war. Mit seiner langjährigen Erfahrung ist eine fachlich kompetente und reibungslose Übergabe der Betriebsleitung sichergestellt. Die Nachfolge als stellvertretender Betriebsleiter von Peter Freiburghaus wird betriebsintern durch Alfred Baumann übernommen. Zudem konnte die vakante Stelle im Team bereits besetzt werden, um die Kontinuität in allen Bereichen sicherzustellen.

Das Team des Kies- und Sandwerks Hubel steht im Jahr 2026 damit vor einem grösseren Umbruch und blickt, genau wie der Gemeinderat und die Ortsbürgergemeinde, zuversichtlich in die Zukunft.

Schöffland, 17. Juni 2025

Im Namen des Gemeinderates

Verteiler:

- Interne Kommunikation
- Gemeindewebseite
- Medienverteiler